

Agenda Informativa

(Miércoles, 10 de noviembre de 2021)

Actos de la alcaldesa

• 9:00 horas

Palacio Kursaal (San Sebastián)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, asiste al Congreso Internacional de Formación Profesional "La FP ante la era de la humanidad, la tecnología y la inteligencia", organizado por el Gobierno Vasco.

Más información: https://www.euskadi.eus/congreso-internacional-de-formacion-profesional-2021/web01-a2hlanhz/es/

Actos del resto del Gobierno

11:30 horas

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Deportes y Promoción Social, Nuria Delmiro, asiste a la presentación de la carrera y marcha solidaria 'Avilés en marcha contra el cáncer', que organiza la Asociación Española contra el cáncer en Asturias y que se celebra este domingo con salida de la Plaza de España. La carrera será presentada por Margarita Collado, vicepresidenta en funciones de la Asociación Española contra el Cáncer.

• 12:00 horas

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, presenta en rueda de prensa la sexta edición del Open de Avilés de Taekwondo, que se celebrará el próximo sábado 13 de noviembre en el Complejo Deportivo Avilés. Acompañará a la concejala Young Ki Seo Bae, presidente de la Federación de Taekwondo del Principado de Asturias, y Hyo Seuk Seo Lee, Director Técnico de la Prueba.

• 12:30 horas

Salón de Recepciones. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Educación, Nuria Delmiro, recibe a alumnado, familias, profesorado, y asociaciones que forman la comunidad educativa del CP Virgen de la Mareas con motivo de la 'Salida de convivencia' que desarrolla a lo largo de la jornada de hoy este centro



educativo de Avilés. Los representantes de esta comunidad educativa harán llegar a la concejala una carta con 'La Escuela que queremos'.

• 17:00 horas

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Igualdad, Lucía Fernández Ron, preside el pleno del Consejo Sectorial de la Mujer en el que participan las representantes de las Asociaciones de Mujeres de la ciudad, Vocalías de la Mujer de AAVV, y representantes de las áreas de la Mujer de sindicatos, partidos políticos y otros colectivos. Entre otros puntos del orden del día, está la presentación de las actividades a celebrar el 25N, Día Internacional contra la violencia hacia las Mujeres.

• 17:30 horas

Palacio de Valdecarzana

El concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez, asiste al último panel de intervenciones y posterior clausura del XVIII Foro Solidario de Avilés.

19:30 horas

Casa de Cultura

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a la inauguración de la 31ª Edición de la Muestra de Artes Plásticas del Principado, que se podrá visitar hasta el día 30. La exposición la forma obras de artistas que no superan los 35 años.

Otras actividades

Talleres infantiles de animación a la lectura

• 18:00 horas

Centro Sociocultural de La Luz. (Plaza Fray Junípero Serra, 2)

La Caracola es la compañía encargada de su realización y están destinados a niños y niñas de entre 4 y 8 años. Las plazas son limitadas y las inscripciones deben realizarse en los centros.

Representación de 'Black Friday' en el Palacio Valdés

20:15 horas

Teatro Palacio Valdés

Piquero Producciones Teatrales

De Rosa Espina

Dramaturgia y dirección: María Piquero

Con Álvaro Celemín, Pedro Fernández y María Piquero.



Dentro de la programación 'Hecho en Asturias' se ofrece esta ácida comedia que retrata las frustraciones de la sociedad actual. Tres personas en busca de una realidad que, sin quererlo comparten, van desnudando su yo más sincero y cuestionando los estereotipos y planteamientos del sistema actual con sus luces y sombras.

Entradas a 10 euros. https://entradas.liberbank.es/palaciovaldes, taquilla de la Casa de Cultura y en la taquilla del Teatro.

Última jornada del XVIII Foro Solidario Avilés

Desde el año 2016, el hilo conductor del Foro Solidario son los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas. Todas las conferencias y obra de teatro serán emitidas por el canal de youtube del Ayuntamiento de Avilés https://www.youtube.com/user/AyuntamientoAviles

Programa Miércoles 10

- 10.30 horas. Auditorio de la Casa de Cultura. Tercera representación de la obra de teatro "CC", dirigida a alumnado de 4º de ESO y 1º de Bachiller de todos los centros de Secundaria de Avilés.
- 17.30 horas. Palacio de Valdecarzana. Último panel de intervenciones, en la conferencia "¡Aún tenemos futuro! Compromiso para la lucha contra el cambio climático y ambiental", con José Luis Acuña, catedrático de Ecología de la Universidad de Oviedo, y María Neira, (de forma telemática) directora de Salud Pública y Medio Ambiente de la OMS, que asiste a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático COP26, del 31 de octubre al 12 de noviembre de 2021 en Glasgow (Reino Unido). Este panel estará moderado por Lucía Nosti, Responsable de Proyectos de Educación de Medicus Mundi, y María Jesús Rodrigo, técnica de la Fundación El Pájaro Azul.

<u>Scape Room 'Misión ODS'</u> (Centro Social de Personas Mayores de Las Meanas) Turnos:

- De 10:00 a 11:15 horas
- De 11:45 a 13:00 horas
- De 17:00 a 18:15 horas
- De 18:30 a 19:45 horas

Promovida por Cruz Roja en colaboración con la Agencia Asturiana de Cooperación y dentro de la programación del Foro Solidario, es una actividad gratuita a la vez pedagógica y lúdica, sobre los Objetivos del Desarrollo Sostenible (ODS), destinada a mayores de 16 años, con un máximo de cuatro equipos de cinco personas en cada sesión. El juego traslada a un 2050 apocalíptico, con el planeta al borde del colapso. La inscripción se puede realizar a través del teléfono 985 567 797 y el correo electrónico cpm.cfr@gmail.com

Talleres gratuitos de la Concejalía de Igualdad para mujeres

• 10:00 - 12:30 horas

Casa de Encuentros de las Mujeres (Edificio Fuero. C/Fernando Morán, 26)

Taller de Salud

Contenidos: alimentación saludable y lectura de etiquetas de los alimentos, uso adecuado de medicamentos y como valorar nuestros tratamientos, ejercicio físico apropiado para



mejorar la fuerza, la flexibilidad y la resistencia, desarrollo de un plan de acción personal. Taller impartido por Encarna Fernández Fernández (contacto para medios 647800697). Este taller es solo para las mujeres inscritas.

Fechas: del 3 de noviembre al 1 de diciembre, miércoles de 10.00 a 12.30 horas. Modalidad presencial, 12 horas, en colaboración con la Escuela Asturiana de Salud-Área Sanitaria III

Campaña 'EmpiezaXti, Activa tu vida': ejercicio para todas las edades

10:30 horas

Parque de La Luz

En colaboración con la Fundación España Activa y el Consejo Superior de Deportes, el Ayuntamiento de Avilés se suma a una iniciativa a favor de los hábitos saludables y para combatir el sedentarismo. Los ejercicio físicos serán impartidos por una monitora profesional. Se ha dividido en grupos: uno de mayores de 65 y otro de menores de 65 años. Los lunes y miércoles a partir de las 10:30 en el Parque de la Luz será el turno para los menores de 65 años, y los martes y jueves de 9:00 a 10:00 horas en la explanada del Campo de Tabiella (Valliniello), para los mayores de 65 años.

Para apuntarse, contactar con:

Asociación de Amas de Casa de Valliniello: 6597552371 adelabusto@gmail.com Asociación de Vecinos de La Luz: 627112948 avvlaluz@gmail.com.

Cómo funciona Google My Business

• 14.00-15.30 horas

Espacio Maqua (C/La Cámara, 23)

Descubre las claves fundamentales y los aspectos a tener en cuenta para que tu negocio aparezca cuando una persona realiza una búsqueda en Internet. Google My Business es una plataforma gratuita que permite posicionarse en Internet. Conocer sus claves más importantes y su funcionamiento te permitirá una mayor visibilización en tu localidad: cómo darte de alta cómo modificar contenidos, cómo añadir productos, cómo gestionar reseñas y saber qué puedes hacer para tener tu página Web gratuita.

Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.



Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw

Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.

La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:

Precio con comedor: 9,60 eurosPrecio sin comedor: 13,55 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=gXiMB69BAxXb7A0c4dXvdQ

Solicitud de ayudas a la emancipación de jóvenes entre 18 y 35 años Hasta el 15 de noviembre

El Ayuntamiento de Avilés, a través de su Oficina de Vivienda (OVA), ofrece ayudas dirigidas a jóvenes de 18 a 35 años, vinculadas al alquiler de vivienda y destinadas a favorecer la emancipación de los jóvenes empadronados en Avilés o que, no estándolo, quieran establecer su residencia en la ciudad.

Los alquileres a subvencionar no pueden superar los 500 euros mensuales y las ayudas pueden ser entre los 150 y los 240 euros al mes, en función de las personas que figuren como arrendatarias en el contrato de arrendamiento, vivan en dicha vivienda y figuren empadronadas en la misma:

Bases, solicitud e información en https://fsmaviles.es/ayudas-municipales/ayudas-a-jovenes

Exposiciones

Exposición 'Ciencia y Tecnología en Femenino'

Espacio Maqua del 9 al 30 de noviembre

• De 10:00 a 18:00 horas



La muestra trata de visualizar el histórico papel de la mujer en la ciencia y la tecnología. Se podrán conocer casos concretos de nuestro entorno actual como el camino seguido por María Panera, doctora en Química Organometálica, que investiga la creación de aceros con propiedades mejoradas para la automoción. Elena Mielgo, doctora en Química que investiga la aplicación de extractos naturales para la inhibición de la corrosión; Ana Fernández Iglesias, Ingeniera Química y doctora en Minería y Medio Ambiente, responsable de I+D de recursos sostenibles de Arcelor; Laura Miralles, zoóloga marina, doctora en biología molecular, directora del departamento de Genética Ambiental de Ecohydros, seleccionada por el Instituto Tecnológico de Massachussets (MIT) para su aceleradora de proyectos; o Susana Peregrina, ingeniera electrónica, investigadora en laminación y acabados, y directora Centro de I+D de ArcelorMittal en el País Vasco y coordinadora de la Plataforma Tecnológica de Acero de España.

Exposición de carteles finalistas del concurso 'No a la pobreza infantil'

Hasta el 16 de noviembre

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

La Factoría Cultural de Avilés refuerza su cooperación con las causas solidarias con la muestra "No a la pobreza y explotación infantil", en la que se podrán ver los carteles finalistas del concurso homónimo. La muestra la ha organizado la Asociación Paz y Solidaridad y tiene como meta la erradicación de la pobreza y la explotación de niñas y niños. Recoge las 18 obras finalistas del certamen. Organizada con la colaboración con el Museo de la Historia Urbana de Avilés.

Horario: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas

El XXVI Certamen San Agustín de Cerámica repasa las trayectorias de los profesores Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil Hasta el 19 de noviembre

- Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)
- Factoría Cultural (Avd. Portugal, 13)

Una de las actividades señeras de la programación cultural de Avilés, el Certamen San Agustín de Cerámica, cumple en este 2021 su XXVI edición, y lo hace con una exposición homenaje a Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil, bajo el título de "In Itinere". Se trata de una doble muestra en dos espacios, el CMAE, donde se mostrará la obra de Jesús Castañón, y la Factoría Cultural, en la que se repasará la de Ángel Domínguez-Gil. Como indica el propio nombre de la exposición, se trata de un recorrido "en el camino" por la

Como indica el propio nombre de la exposición, se trata de un recorrido "en el camino" por la obra artística cerámica de los dos creadores asturianos, que han seguido trayectorias paralelas, desde los inicios de sus carreras, hasta el presente, en un 2021 en el que ambos se han jubilado de sus puestos como profesores de la Escuela Municipal de Cerámica.

Horario CMAE: de martes a domingo, de 18.00 a 21.00 horas Horario Factoría Cultural: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)



Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

"La pintura de un dibujante", de Fernando Wes

Casa de Cultura (Plaza de Álvarez Acebal, 2) <u>Hasta el 29 de noviembre</u>

Avilés recuerda la figura de uno de sus más destacados artistas del siglo pasado, el pintor y dibujante Fernando Wes con la exposición "La pintura de un dibujante" con 24 obras del fallecido creador cedidas para la ocasión por la familia Sánchez Cima.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, y los domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

'Pintas o dibujas. Un paseo por el arte de la mano del cómic'

Pista de La Exposición Hasta el 23 de noviembre

Once autores españoles de reconocida trayectoria participan en "¿Pintas o dibujas?", una exposición al aire libre que se aproxima al arte de la historieta o del cómic más actual, diverso y con un lenguaje propio. En este proyecto, comisariado por Jorge Díez, los autores abordan en sus trabajos.

"Leonardo" de Stéphane Levallois

Sala Permanente de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado) <u>Hasta el 12 de enero</u>

Una muestra producida por el prestigioso Museo del Louvre sobre Leonardo Da Vinci, obra de Stéphane Levallois, uno de los mejores historietistas del momento, ha sido la seleccionada para poner en marcha un nuevo equipamiento cultural que tiene la vocación de ser un punto de referencia en el cómic.

La exposición con la que se pone en marcha la Sala fue encargada por el Louvre en la conmemoración del 500 aniversario de la muerte del genio italiano, y se pudo ver en el museo parisino, además de formar parte del catálogo de publicaciones de la institución.



Principado de Asturias

Consta de unas 50 láminas, en las que Stéphane Levallois vuelca todo su talento y capacidad creativa. Unas páginas de extraordinaria belleza plástica, atrevimiento formal y narrativo, y que no hacen sino confirmar la tesis expuesta por el principal museo de Francia, el enorme poder del noveno arte no solo para reflexionar sobre un personaje extraordinario como Leonardo, sino también para investigar sobre su técnica pictórica y práctica artística.

(Martes a viernes de 10:30 a 13.30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Sábados de 11:13:30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 11:00 a 13:30 horas. Lunes cerrado)